

令和3年5月21日

保護者様

大阪市立川辺小学校

校長 兵庫 唯史

通信社による学校への取材のお知らせ

新緑の候、保護者のみなさまには、新しい生活様式を日々実践し、「新型コロナウイルス」の感染拡大防止にご尽力されていることと拝察いたします。平素は本校教育の推進にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、「大阪市立の小学校における緊急事態宣言下での家庭学習やオンライン学習を終えて、通常の授業再開すること」についての取材を行いたいと、共同通信社より川辺小学校に依頼がありました。

- ・ 写真撮影においては、個人が特定できないように、背後かつ遠景で撮影すること。
- ・ 子どもたちへのインタビューを記事にするときは、子どもだけでなく、保護者からも承諾を得ること。

ということを条件に、取材に応じることにいたしました。取材に際して、不都合がございましたら、あらかじめ学校までご連絡いただきますように、お願ひいたします。

※日 時 令和3年5月24日(月) 午前8時30分から午前9時ごろまで

※対 象 オンライン児童朝会および、教室の様子 など

(通信社による取材ですので、新聞各紙への掲載については、現在未定です。)